

平成25年3月1日

生徒及び保護者様

千葉県立千葉南高等学校  
校長 西野 光文

### 「体罰アンケート」の実施について

日頃から本校の教育活動につきまして、御理解と御協力をいただきありがとうございます。

御承知のように、部活動等における体罰が、報道で大きく取り上げられています。本校においては、「体罰に教育効果なし」ということを常に念頭に置き、生徒のよりよい成長に向けて、教職員が一丸となって日々の指導に取り組んでいます。また、体罰を未然に防ぐため、1月18日付けで、相談窓口の活用について、生徒及び保護者の皆様に連絡をしたところです。

このたび、教職員と生徒の信頼関係を一層強化するとともに、学校生活をよりよいものとするを目的として、体罰アンケートを実施するよう県教育委員会より指示がありました。

つきましては、体罰を防ぎ、学校、生徒、保護者の信頼関係を強化し、本校の教育の充実を図るために「体罰アンケート調査」を行います。

お子さまの回答を確認した上で、3月6日（水）までに、封筒に入れて封をしてお子様に持たせてください。

アンケートについては、真摯に対応させていただきますと同時に、秘密の保持はもちろんのこと、お子さまの学校生活に支障が生じることはありませんので御安心ください。

不明な点があれば、教頭まで御連絡ください。

メール [chibaminami-h@chiba-c.ed.jp](mailto:chibaminami-h@chiba-c.ed.jp)

電話 043-264-1362